
◎令和３年第４回（１２月）大島町議会定例会の結果について 

 

下記の日程で大島町役場３階、本会議場において第４回（１２月）定例会を開催いたしました。 

各日程の議案等の審議・決定結果については下記のとおりです。 

 

 

１．会期 令和３年１２月７日（火）～１２月９日（木）までの３日間 

 

２．各日程と議案等の概要 

◎１２月７日（火）（本会議） 

・町長報告 

・定例監査報告 

・議案第６４号 令和３年度東京都大島町一般会計補正予算（第２号）<原案可決> 

・議案第６５号 令和３年度東京都大島町介護保険事業勘定特別会計補正予算（特介第１号）<原案可決> 

・議案第６６号 令和３年度東京都大島町後期高齢者医療特別会計補正予算（特高第１号）<原案可決> 

・議案第６７号 令和３年度東京都大島町差木地財産区特別会計補正予算（特差財第２号）<原案可決> 

・議案第６８号 フィルムレスシステムＰＡＣＳ機器購入契約締結について<原案可決> 

・一般質問（質問議員と質問項目） 

 

届出１．１４番 本宮 悦見 議員（ 質問時間３４分 ） 

○導灯の整備について 

・波浮港への夜間入港を安全にするための、導灯の整備 

○博古館の有効利用について 

・波浮地区にある博古館の展示資料の有効利用について 

○ワクチン接種について 

・新型コロナワクチン接種の第３回目の予定とその実施方法について 

 

届出２． ９番 佐藤 勝人 議員 （ 質問時間３８分 ） 

〇これからの農業生産基盤の維持・向上のための農業施策について 

（１）大島町新規就農者支援研修事業に関して 

 ①現在までの取り組みの評価と課題 

   ②課題に対して今後どのように対応していくのか。 

（２）第６次大島町基本構想・後期基本計画（令和２年度から令和５年度）の中の「農業」についての施策について現在ど

のような取り組みがなされ、どのような成果があげられているのか。次の二つの施策についてお応え願いたい。 

①各種農業団体への助成 

②高付加価値化（ブランド化）、地産地消の推進 

（３）各種農業団体と個人事業者との意見交換・交流はどのようなかたちで実践されているのか。 

 

届出３． ５番 山田 忠敬 議員 （ 質問時間２２分 ） 

〇「高齢化社会における公共交通制度について」 



   ①高齢化社会における交通問題を考える基本的な認識は前回の橋本質問に答えた三辻町長の答弁でいいですか。 

   ②大島の交通体系についての大島町交通対策協議会での検討はどうなっていますか。 

③大島町交通対策協議会において、大島の高齢化社会における公共交通制度について具体的検討に入るべき時期にきて 

いると思いますので、具体的に検討に入って下さい。 

④大島町交通対策協議会での検討に際し、住民の意見を十分に汲み上げる努力をしていただきたい。説明会で聞くのも 

いいが、この問題では説明会に来られない人がニーズを持っていることを踏まえて下さい。 

⑤図書館へのアクセスについて、とりあえず役場前から家の上住宅経由で図書館まで、何らかの措置をすることはで 

きませんか。 

 

届出４． ６番 小池 渉 議員 （ 質問時間３２分 ） 

○教育委員会の各学校におけるＰＴＡ運営の状況把握と指針及び支援について 

  ・ＰＴＡを社会教育関係団体として定義づけた場合の社会教育法におけるＰＴＡと教育委員会との関係性も認識してい

るが、時代や島特有の地域性を考慮し、運営に関しての状況把握と指針及びその支援が必要と考える。 

○「北部地域の医療提供の体制の確保を求める陳情書」への町側の回答の対応状況について 

  ・平成２８年に、「前田内科クリニック」が閉院したことに伴い、「北部の医療確保を求める会」が提出した「北部地域

の医療提供の体制の確保を求める陳情書」に対しての町側の回答の対応状況は。 

 

◎１２月８日（水）（本会議） 

・一般質問（質問議員と質問項目） 

 

届出５．２番 清水 光一 議員 （ 質問時間３６分 ） 

●大島町の未来に対する危機感について 

○ふるさと納税の活用について 

これまで計画されてきた数多くの町事業が「財政状況が厳しい」ということを理由に、断念・縮小され続けています。

国・都の交付金のみに頼り続けるのではなく「ふるさと納税」の活用により、歳入を増やし、地域コミュニティの活性、

産業振興へと繋げ、町長の掲げる「新しい時代」の大島を創るべきだと考えますが、見解を伺います。関連して「ふるさ

と納税」年間寄付額 40 億円以上を数える、佐賀県上峰町との今後の連携についても、見解を伺います。 

〇島外生徒受入事業(離島留学)の早期実現の必要性について 

5 年後、10 年後、20 年後の大島町の未来を考えたとき、大島高校を取り巻く現状からして、他島で既に取り組まれ

ている島外生徒受入事業(離島留学)の早期実現は急務だと考えますが、見解を伺います。 

 

届出６．４番 川嵜 和光 議員 （ 質問時間３８分 ） 

 〇大島町において、今後の重点政策は？   

  ・具体的にどのようなことを行うのか？ 

 〇大島町発展のための具体案提案 

  １．観光に関わる新規開業店への補助 

  ２．空き家住宅利用者への補助金の増額 

３．奨学金制度の見直し 

  ４．三原山登山口に向けての「三原山マラソン」の開催 

  ５．観光促進に関する町民からのアイディアの募集 

 



◎１２月８日（水）（総務文教経済・住民福祉環境常任委員会 所管事務調査） 

 

◎１２月９日（木）（本会議） 

・議会基本条例制定特別委員会中間報告 

・議案第６９号 東京都市町村公平委員会を共同設置する地方公共団体の数の増加及び東京都市町村公平委員会共同設置規約

の変更について<原案可決> 

・議案第７０号 大島町医療センター管理運営に関する指定管理者の指定について<原案可決> 

・議案第７１号 町道の廃止及び認定について<原案可決> 

・議員提出議案第２号 大島町議会議員の派遣について<原案可決> 

・議員提出意見書案第３号 離島振興法の改正・延長を求める意見書について<原案可決> 

・閉会中の継続調査申出書 総務文教経済常任委員会・住民福祉環境常任委員会・議会運営委員会 

◎１２月９日（木）（本会議 追加日程） 

・議案第７２号 財産の取得について<原案可決> 

・議案第７３号 副町長の選任について<原案同意> 

 

【議会事務局よりお知らせ】 

 

◆大島町の定例議会は、年４回開催しています。（３月、６月、９月、１２月） 

 

◆次回の定例議会は、３月上旬頃開催予定です。（詳細については、直近の議会運営委員会終了後ホームページへ掲載します。） 

 

◆詳しくは、大島町議会事務局までお問い合わせください。 

 


